

de faire écho, sans restriction, aux enseignements et aux directions de leur Chef vénéré. Notre cœur nous y porte; notre devoir nous y appelle. Sans hésiter, nous obéirons toujours avec joie à cette double invitation.

Aussi bien, l'heure est trop grave pour que nous ne travaillions pas de toutes nos forces à éliminer de l'armée catholique le moindre ferment de mauvais esprit ou d'indiscipline.

Il se peut que l'orgueil, les ambitions, les intérêts opposés, les passions politiques ne permettent pas d'espérer une paix prochaine. L'honneur du Pape sera d'avoir tenté charitablement, paternellement, d'en hâter la conclusion.

Son geste pacificateur n'aura pas été inutile.

Et maintenant, puisque notre seul secours est en Dieu, redoublons d'instance dans nos prières et nos sacrifices. L'horizon s'est de nouveau assombri. Mais Dieu veuille. Et si vraiment nous en sommes dignes, il sauvera la France.

† LOUIS, cardinal DUBOIS, *archevêque de Rouen.*

M. le Chanoine L.-T. Proulx

Notre Œuvre vient de faire une perte douloureuse dans la personne du Révérend Monsieur Louis-Théophile Proulx, chanoine de St-Hyacinthe et notre directeur diocésain.

Il était âgé de 54 ans et avait 30 ans de prêtrise. Doué d'une grande piété et d'un zèle ardent pour la sainte Eucharistie, il s'était un des premiers, enrôlé dans l'Association des Prêtres-Adorateurs. Sa fidélité à l'adoration fut toujours des plus édifiantes, et son *libellum* nous revenait chaque mois constellé de croix. Heureux confrère! ces croix sont devenues les plus belles perles qui forment sa couronne du ciel.

Devenu en décembre 1901 directeur diocésain en remplacement de M. le chanoine P.-Z. Decelles, il se montra plein d'ardeur pour la propagande et l'extension de l'Œuvre dans le beau diocèse de St-Hyacinthe qui, grâce à l'angélique piété du saint Monseigneur Moreau et au zèle du dévoué M. Decelles, tenait le premier rang.